

Философия социальных коммуникаций

**Научно-теоретический журнал
Издается с февраля 2006 года**

Учредитель: *Негосударственное образовательное учреждение дополнительного профессионального образования «Волгоградский институт экономики, социологии и права» (г. Волгоград).*

Главный редактор: *В. В. Юсупов, кандидат юридических наук, доцент.*

Редакционная коллегия:

*Н. Г. Багдасарьян, доктор философских наук, профессор (г. Москва);
В. Р. Веснин, доктор экономических наук, профессор (г. Москва);
О. В. Гречкина, доктор юридических наук, профессор (г. Москва);
А. Е. Епифанов, доктор юридических наук, профессор (г. Москва);
Т. С. Караченцева, доктор философии, преподаватель (г. Иерусалим);
Р. Л. Лившиц, доктор философских наук, профессор (г. Комсомольск-на-Амуре);
И. А. Морозова, доктор экономических наук, профессор (г. Волгоград);
В. С. Плотников, доктор экономических наук, профессор (г. Севастополь);
Ю. Н. Стариков, доктор юридических наук, профессор (г. Воронеж).*

Ответственный редактор: *И. А. Лавров.*

*За содержание и достоверность материалов статей редакция ответственности не несет.
Мнения авторов могут не совпадать с точкой зрения редакции.*

Адрес учредителя и редакции: *400011, г. Волгоград, проспект Университетский, 64,
Негосударственное образовательное учреждение дополнительного профессионального
образования «Волгоградский институт экономики, социологии и права».*

Тел.: (8442) 46-68-42.

E-mail: izdviesp@mail.ru

*Журнал зарегистрирован в Федеральной службе по надзору в сфере связи,
информационных технологий и массовых коммуникаций. Свидетельство о регистрации
средства массовой информации ПИ № ФС77-66917 от 22 августа 2016 года.*

Philosophy of Social Communications

Theoretical Scientific journal
Published in February 2006

Founder: Private Educational Institution of Additional Professional Education «Volgograd Institute of Economics, Sociology and Law» (Volgograd).

Editor in Chief: V. V. Yusupov, Candidate of Law, Associate Professor.

Editorial board:

N. G. Bagdasarian, Doctor of Philosophy, Professor (Moscow);
V. R. Vesnin, Doctor of Economics, Professor (Moscow);
O. V. Grechkina, Doctor of Legal Sciences, Professor (Moscow);
A. E. Epifanov, Doctor of Legal Sciences, Professor (Moscow);
I. A. Morozova, Doctor of Economics, Professor (Volgograd);
T. S. Karachentseva, Doctor of Philosophy, Lecturer (Jerusalem);
R. L. Livshits, Doctor of Philosophy, Professor (Komsomolsk-on-Amur);
V. S. Plotnikov, Doctor of Economic Sciences, Professor (Sevastopol);
Y. N. Starilov, Doctor of Law, Professor (Voronezh).

Executive editor: I. A. Lavrov.

*Editorial is not responsible for the content or accuracy of materials.
Opinions of the authors may not coincide with the opinion of the editorial board.*

Address of Founder and Editor: 400011, Volgograd, University Avenue, 64,
Non-state Educational Institution of Additional Professional Education
«Volgograd Institute of Economics, Sociology and Law».

Telephone: (8442) 46-68-42.

E-mail: izdviesp@mail.ru

*The magazine is registered by the Federal Service for Supervision of Communications,
information technology and mass communications.
Certificate of Registration III № ФС77-66917 on August 22, 2016.*

СОДЕРЖАНИЕ

<i>Абубекеров Д. А.</i> Концепция противодействия терроризму в Российской Федерации в контексте глобальной контртеррористической стратегии Организации Объединенных Наций	5
<i>Епифанов А. Е.</i> Свободные выборы как избирательный стандарт	8
<i>Епифанов А. Е.</i> Понятие злоупотребления правом в избирательном процессе	13
<i>Епифанов А. Е.</i> Политико-правовые аспекты революционного движения в Российской империи накануне 1-й Мировой войны (по материалам Министерства внутренних дел)	18
<i>Климов А. Ю.</i> Этапы развития законопроектной деятельности министерства народного просвещения России в сфере присуждения ученых степеней (1814–1864 гг.)	23
<i>Лачинова Д. С., Лачинова Л. Ю.</i> Отражение принципа гендерного равенства в российском отраслевом законодательстве	28
<i>Сальников А. С.</i> О некоторых организационно-правовых аспектах материально-технического обеспечения органов внутренних дел в период НЭПа	32
<i>Тихомирова А. С.</i> Современное значение концепции культурно-исторических типов Н. Я. Данилевского	35
ОБ АВТОРАХ	38

CONTENTS

<i>Abubekеров D. A.</i> Concept of Countering Terrorism in the Russian Federation in the Context of the Global Counter-terrorism Strategy of the United Nations.....	5
<i>Epifanov A. E.</i> Free Elections as an Electoral Standard.....	8
<i>Epifanov A. E.</i> Concept of Abuse of Rights in the Electoral Process.....	13
<i>Epifanov A. E.</i> Political and Legal Aspects of the Revolutionary Movement in the Russian Empire on the Eve of the 1st World War (Based on Materials from the Ministry of Internal Affairs).....	18
<i>Klimov A. Yu.</i> Stages of Development of Legislative Activity of the Ministry of Public Education of Russia in the Field of Awarding Academic Degrees (1814–1864).....	23
<i>Lachinova D. S., Lachinova L. Yu.</i> Reflection of the Principle of Gender Equality in Russian Industrial Legislation.....	28
<i>Salnikov A. S.</i> On Some Organizational and Legal Aspects of Material and Technical Support for Internal Affairs Bodies During the NEP Period	32
<i>Tihomirova A. S.</i> Modern Meaning of the Concept of Cultural-historical Types by N. Ya. Danilevskiy	35
THE AUTHORS' DATA	39